

Estimados Vecinos:

Quiero mediante este correo llamar a la tranquilidad ante el brote detectado del COVID-19 en nuestro barrio y que ha provocado, ya, numerosas pruebas de PCR entre los posibles vecinos afectados.

En primer lugar debo mostrar y alabar la gran responsabilidad de todos los vecinos que están colaborando con las Autoridades sanitarias en estos momentos, bien sea prestándose a realizar las pruebas o bien en facilitar datos fundamentales para que los rastreadores puedan hacer sus encomiables trabajos y así minimizar los contagios a otras personas. Es una lección de ciudadanía la que numerosos vecinos del Polígono Sur estáis dando con esta colaboración y que sin duda traspasan los límites de nuestro Barrio.

Debemos ser conscientes que tenemos que incrementar o reforzar las medidas higiénico-sanitarias recomendadas por los médicos principalmente: uso de mascarilla, mantenimiento distancia de seguridad, lavado frecuente de manos, evitar concentraciones y botellones, evitar fumar sin mantener distancia permitida, toser o estornudar cubriéndose la boca y la nariz con el codo flexionado así como la necesidad de hacer aislamiento de los casos y los contactos.

También debemos observar una medida de suma importancia cual es, llamar por teléfono al Centro de Salud ante la aparición de posibles síntomas (telf. 697950131) para poder ser atendido de forma preferente y a su vez evitar el colapso en las urgencias de los Centros de Salud del barrio o incluso los Hospitales cercanos.

El próximo lunes 31 de agosto, vamos a constituir una Comisión de Seguimiento del COVID-19 en el Polígono Sur a cargo de las Administraciones competentes para coordinar las acciones conjuntas que están llevando a cabo y así poder ofrecer respuestas individualizadas ante los distintos supuestos que se van produciendo.

Esta Comisión de Seguimiento se coordinará con la Comisión de Emergencia Social creada a propuesta del Comisionado y que afrontó, en los primeros meses de la pandemia, la falta de alimentos y que dio cobertura a más de 18.000 personas englobadas en 5.000 familias.

Ahora la situación que afrontará irá encaminada a dotar de alimentos a aquellas personas que debido al aislamiento impuesto, dispondrán de menos recursos económicos para la compra de bienes de primera necesidad y por tanto deberían ser apoyados por los recursos de la Delegación de Bienestar Social del Ayuntamiento de Sevilla tras informe de los respectivos trabajadores sociales de los Centro de Salud.

Termino como empecé estas líneas, llamando a la tranquilidad pues el número de casos positivos, hasta el día de hoy, no es muy elevado y estamos a tiempo entre todos de evitar que sea mayor. Por lo que os solicitamos el mantenimiento de vuestra colaboración para el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias recomendadas por la Autoridad competente, especialmente evitar reuniones de más de 10 personas y los desplazamientos que no sean imprescindibles.

Sin más y desde mi gratitud por tu responsabilidad hacia tus vecinos, recibe un cordial saludo.



Jaime Bretón Besnier  
Comisionado para el Polígono Sur de Sevilla

